



Lesedauer: **3 Minuten**

18. April 2024 | Sonstiges

GLASFASER-AUSBAU IN BAD BIRNBACH LEONET BAUT NICHT AUS

Deggendorf/Berching, 17. April 2024 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET wird die Stadt Berching im Landkreis Neumarkt i.d.OPf. eigenwirtschaftlich mit gigabitfähiger Glasfaser ausbauen. Nach erfolgreicher Informations- und Vorvermarktungsphase laufen derzeit bei LEONET die Detailplanungen des Netzausbaus. Die Bauzeit für das Glasfasernetz mit 26 Kilometer langer Trasse ist auf knapp zwei Jahre angesetzt.

In Bad Birnbach war ein eigenwirtschaftlicher Glasfaserausbau geplant. Das Interesse seitens der Haushalte und Gewerbeunternehmen ist mit 12 Prozent allerdings zu gering, um eine wirtschaftliche Tragfähigkeit des Infrastrukturprojektes zu realisieren. Voraussetzung für die Umsetzung war eine Vorvermarktungsquote von 25 Prozent.

Insgesamt hätten über 1.500 Haushalte und Gewerbebetriebe gigabitfähiges Internet mit einer standardmäßigen Download-Geschwindigkeit von 1.000 Mbit/s von LEONET erhalten können. „Ich bedauere sehr, dass wir trotz unserer gemeinsamen Bemühungen zum jetzigen Zeitpunkt nicht genügend Bürgerinnen und Bürger von der Notwendigkeit des Glasfaserausbaus überzeugen konnten. Das eigenwirtschaftliche Angebot von LEONET wäre die perfekte Gelegenheit gewesen, kostengünstig und schnell an eine moderne digitale Infrastruktur zu kommen – denn dass wir perspektivisch Glasfaser brauchen, steht nach wie vor außer Frage“, resümiert Bürgermeisterin Dagmar Feicht.

Hauseigentümer, die in Bad Birnbach einen Vorvertrag abgeschlossen haben, werden zeitnah noch direkt von LEONET über diesen Schritt in Kenntnis gesetzt.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt

aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle

Leitung PR

E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries

Referentin Unternehmenskommunikation

E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de

Mobil: 0151-7223 3910
